
A06 本市·热线 2017.12.15 星期五 编辑 李佳晋 校对 海飞 E-mail：ljj@pdsxww.com

屈超杰、闫晓辉：

本院受理原告中国建设银行股份有限

公司平顶山分行诉你们及平顶山市永嘉房

地产开发有限公司金融借款合同纠纷一案，

已审理终结。现依法向你们公告送达本院

（2017）豫0411民初3764号民事判决书。自

公告之日起 60 日内来本院领取民事判决

书，逾期视为送达。如不服本判决，可在公

告期满后 15 日内向本院递交上诉状及副

本，上诉于河南省平顶山市中级人民法院。

逾期本判决即发生法律效力。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
张海鹏：

本院受理原告中国建设银行股份有限

公司平顶山分行诉你金融借款合同纠纷一

案，已审理终结。现依法向你公告送达本院

（2017）豫0411民初3760号民事判决书。自

公告之日起 60 日内来本院领取民事判决

书，逾期视为送达。如不服本判决，可在公

告期满后 15 日内向本院递交上诉状及副

本，上诉于河南省平顶山市中级人民法院。

逾期本判决即发生法律效力。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
宋江沛、王金可：

本院受理的平顶山银行股份有
限公司与你及张恒伟、刘艳淑、黄红
伟金融借款合同纠纷一案，已审理
终 结 。 现 依 法 向 你 们 公 告 送 达
（2017）豫0411民初3700号民事判决
书。自公告之日起经过 60 日即视
为送达。如不服本判决，可在公告
送达期满后15日内向本院递交上诉
状，并按对方当事人的人数提出副
本，上诉于河南省平顶山市中级人
民法院。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
湛河区人民法院

公 告
徐永鹏、王秋院：

本院受理的原告平顶山银行股
份有限公司与你们及王蚕、王宏钊、
朱广治金融借款合同纠纷一案，已
审理终结。现依法向你们公告送达
（2017）豫0411民初3704号民事判决
书。自公告之日起经过60日即视为
送达。如不服本判决，可在公告送
达期满后 15 日内向本院递交上诉
状，并按对方当事人的人数提出副
本，上诉于河南省平顶山市中级人
民法院。

特此公告

□记者 张静

本报讯 近日，家住市区彩虹
路曙光街 18号院的郑女士致电
晚报热线，称她家顶楼住户在楼
顶安了门并且上锁，楼下住户无
法到达楼顶平台。

郑女士说，她家原来安装的
是太阳能热水器。一个月前 7
楼住户说房顶漏水需要重新做
防水，让她把安装在楼顶的太
阳能拆了。“我们自己找了师傅
主动把太阳能拆了配合 7 楼的
住户。现在他家房顶铺好了，
没和我们商量就将楼顶平台上
了锁。我们多次协商，对方始

终表示不让再安装太阳能。楼
顶平台是共用场所，这么做实在
不应该。”

12月 13日上午，记者来到彩
虹路曙光街18号院，在郑女士的
引领下来到1号楼2单元顶层，看
到顶层有两个门。郑女士说，东
边原本没有门只是一个进入顶楼
平台的入口，7楼东户做完防水
之后就安了个门还上了锁。之后
7楼西户就把原有的另一道门也
锁住了。

郑女士告诉记者，几天前有
别的业主把东门上的锁砸了，现
在可以进到楼顶的平台上。记者
打开门进入后，看到楼顶平台被

一个个围栏隔开，平台上堆满了
砖块等杂物。郑女士指着围栏
说，这都是7楼住户各自占了一
小片位置圈起来的。

随后，记者下楼敲 7楼东户
的门无人应声。记者又和新华区
曙光街街道曙北社区取得联系，
一位胡姓负责人告诉记者，已
经有居民反映过这个问题。“因
为这是老旧小区，也没有缴房
屋维修基金，所以顶楼住户出
现漏水的情况后只能自己掏钱
维修。楼顶平台安装太阳能热
水器会导致漏水，所以顶楼住
户不让他们再装热水器，就把
门锁了。我们已经协调过，要

求顶楼住户把锁打开。但是楼
下住户也应该理解这样的行
为，毕竟顶楼住户维修一次，花
了一万多元的费用。”

对此，河南金年华律师事务
所高守伟律师表示，根据我国《消
防法》规定，通往楼顶平台的通道
为消防通道，一旦发生火灾，居民
下不了楼，楼顶天台是最佳的疏
散、逃生地。通往天台的安全通
道不应该上锁。而且楼顶平台属
业主共有。如果楼顶漏水，维修
费用需所有业主共同承担；如果
是个别业主安装太阳能热水器
导致楼顶漏水，则需由安装太阳
能热水器的业主承担维修费用。

楼顶入口上锁引邻里纠纷
律师：通往天台的消防通道不应上锁

□记者 杨岸萌

本报讯 昨天，82岁市民董老
太致电本报反映，电费收缴从先
用电后缴费改为先预存后用电之
后，供电部门不再张贴缴费通知
单，她无法及时预存电费，也看不
到使用明细，感觉很不方便。

董老太说，她家住在市区建
设路与体育路交叉口附近。之前
家里用电，供电部门的工作人员
会在居民楼下张贴缴费通知单，
上面显示用电额度和费用，发现

欠费就会及时去缴。前段时间，
电费收缴从先用电后交费改为先
预存后用电，她到家附近的代收
点预存电费，缴费之后只能打印
出来预存单，却没有上一阶段的
用电额度及费用。

“我和老伴儿两人年龄大了，
孩子们都不在身边，我也没有手
机，无法接收发到手机上的电费
余额提醒。有一次家里突然停
电，才知道欠电费了，我这才去
缴。”董老太说，除了收不到余额
提醒，看不到用电额度和费用明

细也让她感觉很不方便。
昨天上午，记者来到董老太

所说的建设路与体育路交叉口西
路北的电费代收点。不愿透露姓
名的店主说，最近一段时间，附近
有不少人过来预存电费，很多年
龄大的人要么是没手机、要么就
是手机号没有录入系统，不能及
时收到余额提醒短信，都是家里
停电了才知道要来预存。预存电
费只能打出预存单，打不出明细，
很多人对此不理解。

就此，市供电公司相关工作

人员李先生说，从 10月份开始，
公司不再张贴缴费通知单。公司
录有用户的电话，预存电费快用
完时，用户会接到河南电力的余
额提醒短信，提醒用户及时预存
电费。至于用电额度明细和费
用，除了可以到公司大厅查询外，
还可以在掌上电力、电 E包 APP
上查看。“对于没手机或者不会使
用APP又没有子女帮忙的老人，
如何通知他们用电额度及费用，
我们还需要向上级反映，重新研
究解决办法。”

缴费通知单不再张贴

没手机无法查看电费余额 82岁董老太犯了难

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住市区体育路
北段胜利街附近的岳先生向晚报
热线反映，胜利街（体育路至开源
路东西走向的路）多年来没有路
灯，而且这段路过往的行人车辆都
比较多，晚上没有路灯不安全，希
望相关部门尽快让这里的路灯亮
起来。

昨天上午，记者来到胜利街，
只见道路两侧几乎都是商户，整条
路有500多米，只有西段有五盏路
灯。岳先生说：“胜利街西边的确
有几盏路灯，但是经常不亮。夏天
天长还好，没有路灯也能看得清，
但是一进入秋冬季，天黑得越来越
早，每天晚上下班回家经过这段路
都很不方便。等两边的商户一关
门，路上就更黑了。希望相关部门
能尽快装上路灯，方便大家出行。”

随后，记者拨通新华区住建局
市政管理办的电话，一工作人员表
示，他们原本已经计划在此路段装
太阳能路灯，但由于一些特殊原因
一直没装：胜利街南侧有几栋高
层，装太阳能路灯的话太阳根本照
不到；最主要的是胜利街道路两侧
大多是商户，装路灯就必须拆门面
房，如果不拆门面房，就没有地方
装路灯杆。“拆门面房比较麻烦，需
要多个部门协助，我们也一直在努
力解决这个问题。”

市民多年摸黑行路
胜利街何时
能装路灯？

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，市民张先生向晚
报热线反映，市区中兴路站牌（矿工
路至建设路）拆除重建后，缺少便民
候车座椅。“不知是否还安装？如果
没有座椅，老弱病残者候车很不
便。”

昨天上午，记者前往中兴路北
段进行走访，发现该路段公交站牌
均无便民候车凳。“我前几天坐车去
市中医院看病，等了好久公交车才
来，年纪大了，长时间站着候车很煎
熬。”张先生说，重建前的公交站牌
下有凳子，现在却没有了，不知以后
是否还会安装？

记者同时注意到，市内不少公
交站点都没有设置候车座椅。记者
随后将张先生的建议转述给市公交
总公司宣教科的工作人员，对方表
示将尽快向领导反映此事，看条件
是否允许加设凳子。

市民建议公交站牌
设置便民座椅

昨日上午，市区开源路
与和平路交叉口附近人行道
上，有市民利用废弃三轮车
搭起了帐篷出售商品。一旁
的商户告诉记者，这样在市
中心占道经营已经有很长时
间了，不仅影响交通，还有损
城市形象。

本报记者 禹舸 摄

街头“僵尸车”
竟成摆摊神器


